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PART A. INSTRUCTION SHEET FOR LOCK SERVICE PACK LJ6Z-7806082-A

  

 NOTE: This Instruction Sheet is not an inspection document.

 SERVICE PROCEDURE:

 1.  Determine the matching key cut depth at each key station, any of the following two methods may be used to  
  determine the key cut depth at each key station:

  1a. Use the OEM key code provided with the vehicle and look up the cut pattern in the key code table (the  
  selling dealer should have the key code or the customer may be able to provide it).

  1b. Using the customer’s key, measure the key cut depth at each key station (Refer to Figure 1) and write  
   down the corresponding key cut depths in terms of the DEPTH CODE, not the actual measurements of the  
  depths, in this chart.
   

 2.  Select the required tumblers (B1-B5) according to the key cut depths. For example, if the key cut depths codes  
  are 5433124423, skip station 1 to 7, then use B4 for station 8, B2 for station 9, and B3 for station 10.   
  (Refer to Figure 2). 

 3.  Insert the Tumbler Springs (C) along with the required Tumblers (B1-B5) into the tumbler slots of the Cylinder  
  (D) in the proper orientation (ref. Figure 3), and in the sequence that match the key cut depths for stations 8-10.  
  Each Tumbler (B1-B5) needs to be pushed until it snaps inside the Cylinder (D).

 4.  Insert the Retainer Spring (F) along with the Retainer (E) into the retainer slot of the Cylinder (D) in the proper  
  orientation (Refer to Figure 3). Retainer (E) needs to be pushed until it snaps inside the Cylinder (D).

	 5.		 Insert	the	key	into	the	keyhole	and	verify	that	all	installed	tumblers	are	flush	with	the	Cylinder	(L)	exterior	 
  surface. (Refer to Figure 4). 

Item # Part number Description Quantity

A SK-LJ6A-S06082-AB Instruction Sheet (4739947) 1
B1 4234538 Tumbler	L1 3
B2 4234539 Tumbler	L2 3
B3 4234541 Tumbler	L3 3
B4 4234542 Tumbler	L4 3
B5 4234543 Tumbler	L5 3
C 4631974 Tumbler Spring 3
D 4834545 Lock	Cylinder 1
E 322586 Retainer 1
F 46724 Retainer Spring 1
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PARTIE A. FICHE D’INSTRUCTIONS POUR L’ENSEMBLE DE SERVICES DE VERROUS LJ6Z-7806082-A
  

	 REMARQUE	:	Cette	fiche	d’instructions	n’est	pas	destinée	à	servir	de	document	d’inspection.	

 PROCÉDURE:

 1.   Déterminer la profondeur de coupe de la clé correspondante sur chaque station de clé. N’importe laquelle des  
  deux méthodes suivantes peut être utilisée pour déterminer la profondeur de coupe de clé sur chaque station  
  de clé : 
  
  1a. Utiliser le code de clé du fabricant d’équipement d’origine avec le véhicule et rechercher le motif de coupe  
  dans le tableau de codes de clés (le concessionnaire de vente devrait avoir le code de la clé ou le client  
  pourrait être en mesure de le fournir). 
  
  1b. Utiliser la clé du client pour mesurer la profondeur de coupe de la clé à chaque station de clé  
  (voir Figure 1) et noter par écrit les profondeurs de coupe des clés correspondantes relatives aux CODE DE  
  PROFONDEUR et non pas les mesures réelles de profondeurs, dans ce tableau.
   

 2.  Sélectionner les gorges requises (B1-B5) en fonction des profondeurs de coupe des clés. Par exemple, si les  
  codes de profondeurs de coupe de clé sont 5433124423, sauter les stations 1 à 7, puis utiliser B4 pour la  
  station 8, B2 pour la station 9, et B3 pour la station 10. (Voir Figure 2). 

 3.  Insérer les ressorts de gorges (C) ainsi que les gorges requises (B1-B5) dans les fentes des gorges du barillet  
  (D) dans l’orientation adéquate (voir Figure 3), et dans la séquence qui correspond aux profondeurs de coupes  
  des clés pour les stations 8-10. Chaque gorge (B1-B5) doit être poussée jusqu’à ce qu’elle s’enclenche à  
  l’intérieur du barillet (D). 

 4.  Insérer le ressort du dispositif de retenue (F) ainsi que le dispositif de retenue (E) dans la fente du dispositif de  
  retenue du barillet (D), dans l’orientation adéquate (voir Figure 3). Le dispositif de retenue (E) doit être poussé j 
  usqu’à ce qu’il s’enclenche à l’intérieur du barillet (D). 

	 5.		 Insérer	la	clé	dans	le	trou	de	serrure	et	vérifier	que	toutes	les	gorges	installées	sont	à	ras	de	la	surface	 
  extérieure du barillet (L). (Voir Figure 4). 

	No	d’article	 Numéro	de	pièce	 Description	 Quantité	

A SK-LJ6A-S06082-AB Fiche d’instructions (4739947) 1
B1 4234538 Gorge L1 3
B2 4234539 Gorge L2 3
B3 4234541 Gorge L3 3
B4 4234542 Gorge L4 3
B5 4234543 Gorge L5 3
C 4631974 Ressort de gorge 3
D 4834545 Barillet de verrou 1
E 322586 Dispositif de retenue 1
F 46724 Ressort de dispositif de retenue 1
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CODE DE CLÉ À DES FINS D’EXEMPLE : 5433124423
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